

Pressemitteilung**Information für die Medien**

Tschüss Papier, hallo Fortschritt!

Die Volksbank Ulm-Biberach eG spendet an den BUND

Für jeden Kunden der Volksbank, der zwischen Oktober und Dezember 2017 auf das elektronische Postfach umstieg, spendete die Bank einen Euro an den Bund für Umwelt und Naturschutz e. V. (BUND). Ein aktiver Beitrag zum Umweltschutz.

Ulm/Neu-Ulm, 12. März 2018. „Was können wir und unsere Kunden aktiv für den Umweltschutz tun?“

Diese Frage stellte sich die Volksbank Ulm-Biberach eG Mitte letzten Jahres. Als Antwort darauf entwickelte sie die Spendenaktion „Tschüss Papier, hallo Fortschritt“. Für jeden Kunden, der sich von Oktober bis Dezember 2017 für die Nutzung des E-Postfachs entschied, und damit gegen die Korrespondenz auf Papier, spendete die Volksbank einen Euro an die BUND Kreisverbände Ulm und Neu-Ulm sowie Biberach und Ravensburg. Insgesamt stiegen 7231 Kunden in diesem Zeitraum auf das kostenlose, elektronische Postfach um.

Die Bank rundete von 7231 auf 8000 Euro auf, sodass jeweils 2000 Euro an die vier BUND Kreisverbände gingen. „Das ist ein durchaus beeindruckendes Ergebnis“, zeigte sich Ralph P. Blankenberg, Sprecher des Vorstands, bei der Übergabe der Spende am 9. März in der Hauptstelle der Volksbank in Ulm zufrieden. Für den BUND Ulm nahm die Regionalgeschäftsführerin Daniela Fischer und für den BUND Ortsgruppe Illertissen der Leiter Ernst Renner den Scheck entgegen. „Als regionale Genossenschaftsbank wollen wir unsere Heimat für die nachfolgenden Generationen lebenswert erhalten. Deswegen setzen wir uns für ökologische Belange ein, wie beispielsweise mit dieser Spendenaktion“, führte Blankenberg weiter aus.

Für weitere Informationen und Fragen:

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de

Sylvia Höhn

Leiterin Abteilung Werbung & Kommunikation

Telefon: 0731 183-1301

E-Mail: sylvia.hoehn@volksbank-ulm-biberach.de